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ORANO DEM DAFC 

FINANCIER 

 

Intéressement : Les élu(e)s FO ont demandé des précisions sur le processus de versements de l’intéressement 

- 1ère partie : en juillet (versement effectué) 
- 2e partie : en février ou mars 2022 

La Direction précisera ultérieurement si ce 2e versement se fera en une ou deux fois 
Sous réserve de l’atteinte des différents objectifs ODEM AFC, le montant de l’intéressement global 
ODEM devrait avoisiner celui d’Orano R. 

 

Prime Macron : La Direction est toujours en attente d’une décision au niveau Groupe. 

 

SOCIAL 

 
Les salariés ODEM AFC sur les trois sites ODEM peuvent bénéficier de tous les services tels que le médical, 

assistante sociale, la délivrance des masques cagoules et dosimétrie, le CE… etc 

Nous vous invitons à remonter à vos élus FO toutes difficultés rencontrées. 

 

EMPLOI 

 

Accord Passerelle : Les élu(e)s FO ont de nouveau remonté les difficultés de mobilité* rencontrés par les salariés 

ODEM et du non-respect de l’accord passerelle (*non-retour suite à une candidature, réponse automatique 

OPUS empêchant un salarié ODEM de postuler chez Orano R etc).  
Rappel de la DRH : L’accord Passerelle est applicable, tout en sachant que dans une entité donnée et/ou dans 

un périmètre donné, il peut y avoir du personnel à replacer suite à des suppressions de poste, des 

problématiques d’employabilités par exemple. Il paraît donc évident, à compétences égales, de replacer en 

priorité ces personnes dans les périmètres concernés.  

Nous vous invitons à remonter à vos élus FO toutes difficultés rencontrées. 

 

Fermeture site Châtillon : Les élu(e)s au CSE ODEM AFC ont, à l’unanimité, voté contre le projet de fermeture 

du site de Châtillon du 27 au 31 Décembre 2021.  C’est une situation sans précédent dans l’entreprise et les 

élu(e)s ne sont pas favorables à la fermeture d’un site imposé par la Direction. 

 

Les besoins de personnel superviseurs sur les installations EURODIF et COMURHEX seront analysés par la 

Direction (pilotage Mme LABROCHE MORETTI). 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SECURITE AU TRAVAIL 

 
Vos élu(e)s FO ont alerté la Direction sur le nombre important de presqu’accidents qui ont lieu sur les 

chantiers de DEM sur Tricastin. 

La Direction reconnait que les résultats sécurité ne sont pas du tout satisfaisants et le déplore. 

Un groupe de travail a été lancé semaine 38 sur le sujet. 

 

Vos élu(e)s FO ont demandé à la Direction de mettre en œuvre une communication plus réactive entre les 

managers et les instances CSSCT ODEM AFC sur les déclarations d’accidents sur les chantiers de 

démantèlement. 

 

Pour information :  

Les plans d’actions sont élaborés en réunion par un arbre des causes et sont communiqués par un compte 

rendu par la ligne managériale. 

Les représentants de la commission CCSCT ODEM OFC ont pour mission de contrôler et de suivre la mise 

en place de ces mesures de sécurité sur les chantiers démantèlements et, si des écarts sont constatés sur 

le terrain, d’alerter la ligne managériale pour mise en place des mesures correctives.  

 

 

Vos élu(e)s et représentants FO sont à votre écoute  

 

La Hague   Baptiste VERON, Stéphane SEBIRE, Géraldine LAURENT, Khalid AMEDNAGH, Mélanie THIRION, 
Claire FOURNICHOT, Yann AVOINE, Christophe LEOTE, Elodie PARMENTIER 
Ils vous recevront au BC UP2 – 4e étage – Bureau 466  - Tel : 26637 ou 07 78 822 597 

 
Tricastin  Gabriel AUBERT, Eric POTDEVIN, Frédéric GROSSIN, Thierry GINDRE 

contact par mail (locaux en cours d’attribution) 
 
Marcoule  Isabelle PECHEUR, Sandrine GRANONE, Franck HOTOT, Emmanuel DACHEUX 

Ils vous recevront  au Local FO Bât 78 ou au 35574 ou g-orn-fo-marcoule@orano.group 
 

Pour renforcer notre action, n’hésitez pas à nous rejoindre ! 

ORANO DEM DAFC 

Prochaine réunion CSE le 20 octobre 2021 

Nous vous invitons à nous faire part de toutes vos questions 

 


